



JUAN CARLOS ROMO

**DIFICULTADES.**— El complejo inicio del año escolar en Atacama se suma al paro que protagonizó el magisterio por tres meses el año pasado.

## Crecen protestas de apoderados: Problemas por cupos en colegios se toman la agenda de Educación

Mineduc convocó a nueva mesa para abordar tema de infraestructura escolar.

D. GOTSCHLICH

Una nueva mesa multisectorial convocó el Ministerio de Educación (Mineduc) para hoy, con el fin de abordar el problema de falta de matrícula e infraestructura colegial.

El fracaso del Sistema de Admisión Escolar (SAE) a cargo de la cartera, con el consiguiente drama de las familias que no tienen un cupo en colegios, se tomó la agenda de las autoridades, en medio de protestas de apoderados y la presión de congresistas.

En esa línea, ayer distintos actores de la sociedad civil fueron llamados por las autoridades del Mineduc para invitarlos a una reunión esta mañana en el ministerio.

Participarán representantes de la Asociación Chilena de Municipalidades, el Colegio de Profesores, la Defensoría de la Ni-

ñez, además de otros gremios, fundaciones y organizaciones.

Ayer, apoderados de Copiapó llegaron hasta la Seremi de Educación de Atacama, donde solicitaron explicaciones al seremi Pablo Selles.

En un video grabado por los apoderados, este último asegura que "se finalizaron todos los procesos de actualización de matrícula, los que van a estar reflejados en el SAE la próxima semana".

El miércoles, la Corte de Copiapó acogió los recursos de protección interpuestos en contra del SLEP de Atacama por las carencias en infraestructura y salubridad que pre-

sentan establecimientos educacionales que dependen del organismo, tras observar "graves deficiencias", las que "se han incrementado con el transcurso del tiempo (...) por una evidente desidia".

**530**

**familias** de Copiapó estaban sin cupo en algún colegio la semana pasada, cuando interpusieron un recurso de protección.